

原発のない
安全・安心の松江を

日本共産党

尾村としなり 県議会議員

一人ひとりの苦しみに思いを寄せ、
今後とも毎議会質問に立ち、県政を
厳しくチェックし、県民の立場でスジを
通して頑張ります。



尾村としなり 検索



くらしと命を守る議席として



危険な島根原発再稼働ストップ

福島事故は人々の幸せを奪い去りました。今の避難計画では、入院患者は山陽3県へ転院を迫られ、コロナ感染拡大などでベッドが不足すれば四国、関西の病院へ転院させられる計画です。

なぜ病気で苦しむ人が避難しなければならないのでしょうか。「原発を動かさなければいい」という医療機関や入院患者の声を真摯に聞くべきです。



シャープな論戦で
県議会をリード

河川改修・災害調査
現場に直行し、声を聞く



旧統一協会 霊感商法・・・
被害者の救済に全力を



旧統一協会は、国民の平穏な生活を阻害する反社会的集団です。霊感商法や集団結婚、献金強要による被害が生まれています。県は毅然と対応し、旧統一協会と一切の関係を持たないよう求めました。
(写真は県への申し入れ)

私たちも一緒に頑張ります

舟木 健治
松江市議会議員



たちばな ふうみ
松江市議会議員



党をつくって100年 自由と平和。まっすぐつらぬく。
「戦争させない、9条変えるな」

日本共産党は、創立100年を迎えました。戦前、国民の自由を圧殺し、モノ言えない社会にして侵略戦争に突き進んだ暗い時代から、命がけで自由と民主主義を求め、反戦平和をつらぬいてたたかってきました。綱領で将来にわたって、自由、民主主義、人権の制度を守り、発展させると約束しています。

住民の声で
県政を
動かす

ブレずにスジを通す 尾村としなり

物価高騰からくらしを守る

- 消費税5%減税、インボイス制度中止
- 中小企業支援とセットで最低賃金の引き上げ、男女の賃金格差是正を
- 国民健康保険料の引き下げ、介護保険の負担軽減
- 年金削減ストップ、給食費無償化
- 米価暴落対策、農林水産業の再生を

子育て支援、医療・福祉の充実

- PCR検査体制の拡大、医療機関への財政支援、保健所体制の強化
- ケア労働者の処遇改善
- 教育費の軽減、教育環境の改善
- 子どもの医療費18歳まで無料に
- 子ども食堂、生活に困っている人への支援、ジェンダー平等の社会を



1962年大田市生まれ
▼県立大田高校、北九州市立大学法学部卒▼
03年県議選初当選▼07年・11年・15年・19年再選(5期)▼現在、党県議団長、党県副委員長、東津田町在住。



危険な 島根原発再稼働ノー

新型コロナなど①未知の感染症の流行、②自然災害との複合災害—など最悪の事態を想定した場合、島根原発2号機の再稼働などあり得ません。

- 再生可能エネルギーへ抜本的に転換し、省エネ・再エネ関連産業で新たな雇用と産業を創出し、島根の再生を

平和で災害に強いまちに

- 予期せぬ自然災害に備え、防災・減災対策を最優先に。住民合意のない松江北道路(250億円)の見直しを
- 憲法を守り生かし、生存権、幸福追求権を県政の基軸にする
- 美保基地の軍備機能強化に反対、米軍機の無法な低空飛行訓練を中止

応援メッセージ —尾村としなりさんに期待します—

鹿島町・美容師
安達久美子

島根原発のすぐ近くに住んでいます。地震のたびに原発が心配。毎議会、原発ストップの論戦を行っているのは尾村さんだけ。原発ゼロ、省エネ・再エネの推進こそ希望ある道です。

松江生協病院 医師
眞木高之

コロナ禍で医療現場は大変です。命を守るため、医療体制の充実が必要です。何より命のために奮闘し、現場の声をもとに県議会で鋭く追及してきた尾村さん。まさに、県民の「命綱」です。

元小学校教員
小坂芳子

県議会で「少人数学級縮小反対」を貫いて論戦したのは共産党だけでした。子ども一人ひとりを手厚くみる教育を実現するためにも、少人数学級を推進し、保護者の負担軽減をすすめてほしい。

松江民主商工会 会長
諸遊克己

中小業者に負担増を強いる「インボイス制度中止を求める請願」(2021年9月議会)の採択を主張したのは共産党だけ。苦境にあえぐ中小業者に光が当たる政治を尾村さんと一緒につくりたい。

自民党と旧統一協会の癒着許しません

日本共産党演説会

12月18日(日) 午前10時開会

松江テルサホール
(JR松江駅前)



弁士

党書記局長・参議院議員

小池 晃

尾村としなり県議もお話します

